

年間テーマ：『共有・共感・共振・共鳴』～成長はみんなのために～

明るい心



あつと いう間に年末を迎える月となります。くれぐれも事故怪我のないよう、安全第一で動いてまいりましょう。一気に冷えてきましたのでしつかり寝て、体にいいものを食べて過ごしましょう。

代表取締役社長 川口大治

心は見えますか？

何を言つているんだ? と思うかもしれないが、唐突な質問をさせてもらいました。多くの方は、見えないでしょ? と答えるのではないか? どうか?

実際問題見えるものではありますんが、以下の3つでそれが見えてきます。  
①表情(笑顔は好意を伝えるバロメーター)になります。  
②声・言葉(そのトーンで伝わります)  
③姿勢(熱量にもにたようなものがあります)

もし、これらがない場合はどうでしょ? ①笑顔がなく眉間にしわが寄つて、②声のトーンが低く、地声とは違う、冷徹③足を組んだり、うでを組んだり対峙するような態度であつたら、相手はどう思うでしょ?

意識をしていないときほどそれはその人の人柄として表れて



管子集解

ボーッと生きてんじゃねーよー

葉焼けして黒ずんでいく葉を処理し、早く復活する年。花芽が次々と落下していくのを見ると、とりあえず枯れなればいいや、とハードルも下がりました。それでも若芽や来年感覚で植木は散々でしたが、秋のお楽しみに毎年リンゴと柿を注文しています。秋映と富有です。

リンゴも柿も秋の果物の王道です。どちらも安定のおいしさです。庭の柿はまだカラス対策がしつかりしました。それは万全にしたいと思います。それとは別にまだ小さいので防護の網をびっしり張れる黒柿なる柿もあります。表面が黒く熟す柿で初めて食べられる実が付きましたので、カラスに取られる前に収穫し食べてみました。あつたが、黒っぽい実ではなく、甘みがいい感じでした。普通の柿と違つたが、甘いという固定観念を持つてはいけません。

一口の渋味はバナナで中和します。口の渋味はバナナで中和します。何も考えず、橙色の時は渋味一杯なはずはなく、黒くなつた時が甘くなるのだつたからです。

## 時代とともに変わりゆく街並み

私たちの職場であるニッケコルトンプラザ（千葉県市川市）では、十一月十五日（土）にイオンがオープンしました。イオンの前は、ダイエーが三十七年間営業していました。



関東事業部 原田江利子  
出びタ観は三  
がにンな、十  
行等が屋七  
あこあら上  
前年前に  
ます！事遊  
園コルト  
少時  
か一とス  
トリザ  
お中コラ、  
とは世遊  
ルンサ開  
話んト、一  
にだンプ  
カし笑な  
思にラス  
つい遊ンを頃  
から  
のコルト  
ンプラザ  
が楽しみ  
です。

ダイエーが、今年の八月三十一日をもって閉店。最終営業日には、百人を超えるお客様が閉店セレモニーに参加。ダイエーの閉店を惜しんでいました。地元密着型を目指しているコルトン。。でも写真ではわかりづらいかもしませんが、外の看板も付け替えられました。白。ピンク。とても目立つものになりました。



### 年末調整のお知らせ

今年も年末調整の時期がやってきました。給与明細と一緒に用紙を同封しましたので、該当する方は提出期限に遅れることなくご提出お願ひ致します。引き寄せるのは自分次第あります。流石です！

事業統括・津幡哲也

### 健康診断・再検査について

弊社も産業医を選任することとなりました。皆さんと一緒に用紙を同封しましたので、該当する方は提出期限に遅れることなくご提出をお願い致します。引き寄せるのは自分次第あります。流石です！

管理事業部 斎藤

### 第51回社内木鶴会

11月に誕生日を迎えた皆様です

◇編集後記 いい言葉を紹介  
一生を終えてのちに残るのはわかれが集め  
たものでなく、与えたものは。  
お誕生日おめでとうございます。

人の中に長く残るのは  
の一つです。身の回り  
の人は、大切にできまし  
たか。支え、赦し合う  
ことができましたか？

関東事業部

原田江利子

無災害記録

63日（11月20日現在）